



Construcción de Espacios Urbanos y Regionales

COORDINADORAS: Dra.(s) Carmen Icazuriaga, Margarita Pérez-Negrete y Claudia Zamorano

Crear un "sí-lugar":

ESTUDIO SOCIO-ESPACIAL DE LA GLORIETA DE LOS INSURGENTES EN LA CIUDAD DE MÉXICO

Ponente: José Ignacio Lanzagorta

(Universidad Iberoamericana)

Comentarista: Lucía Álvarez (CEIICH-UNAM)

MIÉRCOLES 17 DE OCTUBRE, 2012 10:30 hrs. Auditorio de la Casa Chata Hidalgo y Matamoros s/n Tlalpan, CP. 14100, México D.F.

La transformación de los barrios centrales descubre espacios de disputa que resisten y enfrentan los cambios. La Glorieta de Insurgentes, en este contexto, podría representar un corte transversal social de la capital mexicana. En la lucha por la apropiación de este dinámico y emblemático espacio, se enfrentan diferentes nociones culturales que llegan a percibir un mismo lugar como un "nolugar" y un "sí-lugar" simultáneamente.

SOLICITUD DE TEXTO:

Coordinación de Organización.
Tel.: 5487, Ext. 1154, E-mail. intercam@ciesas.edu.mx